

FAMILIA LATITUDE

Las PC empresariales más
inteligentes con IA incorporada¹



TABLA DE CONTENIDOS

Ventajas de Latitude	2
Visión general del portafolio	3
Diseño innovador	4
Rendimiento y colaboración inteligentes	5
Avances en materia de sustentabilidad	6
Dell Optimizer	7
Dell Trusted Workspaces	8
Visión general de perfiles	9
Soluciones de Latitude 9000	10
Soluciones de Latitude 7000	11
Soluciones de Latitude 5000	12
Soluciones de Latitude 3000	13
Información importante	14

LATITUDE

Trabaje desde cualquier lugar en las PC comerciales más inteligentes del mundo.¹

Laptops y 2 en 1 empresariales pequeñas, ligeras y elegantes, diseñadas para favorecer la movilidad, la seguridad y la productividad.

Conectividad y colaboración inteligentes

Las PC Latitude presentan características de privacidad, conectividad y colaboración inteligentes para trabajar con confianza desde cualquier lugar, incluido el nuevo panel táctil de colaboración con tecnología háptica en la Latitude 9440 2 en 1.

Rendimiento para la productividad

Mediante la tecnología de Intel vPro® con procesadores Intel® Core™ de 13.ª generación, opciones de memoria rápida y soluciones térmicas avanzadas para mantener los sistemas refrigerados, estas PC se adaptan a las exigencias actuales para la ejecución de múltiples tareas.

Diseño sustentable

Nuestro portafolio de Latitude más sustentable nos permite alcanzar nuestros objetivos para que usted pueda cumplir los suyos. Las PC Latitude nuevas cuentan con un embalaje 100 % reciclado o renovable.³



LATITUDE

Serie 9000
9440 2 en 1

Serie 7000
Laptops 7340 y 7440 Ultralight
Laptops o 2 en 1 7340 y 7440
Laptop 7640

Serie 5000
Laptop o 2 en 1 5340
Laptops 5440 y 5540

Serie 3000
Laptop o 2 en 1 3340
Laptops 3440 y 3540

Las PC empresariales **más inteligentes** del mundo con IA incorporada¹

- Características inteligentes que aumentan la productividad, como ExpressResponse y ExpressConnect.
- Opciones de Intelligent Privacy que protegen los recursos digitales, como Onlooker Detection y Look Away Detect.
- Intelligent Audio con cancelación de ruido neuronal y colaboración sin inconvenientes.

Pequeños y ligeros

Dispositivos para trabajar en cualquier lugar, con magnesio ultraligero disponible actualmente en los tamaños de 13" y 14" de la serie 7000.

Factores de forma escalables

y flexibles; opciones de 2 en 1 con el mismo número de modelo y BIOS*

Conectividad rápida

Opciones que incluyen Wi-Fi 6E¹¹, 5G, 4G LTE y eSIM³

Disponibilidad de **cámaras IR FHD e IR de 5 MP** con sensores dobles para videos de alta calidad y **ExpressSign-in**

Mayor capacidad de productividad con las nuevas opciones de pantalla que incluyen una **relación de aspecto de 16:10** y una pantalla de **16"**.



La tecnología de retroiluminación **miniLED con ahorro de batería de Dell**, disponible en productos determinados, reduce el uso de energía del teclado en hasta un 75 % y aumenta la duración de la batería.⁹ En la Latitude 9440 2 en 1, la tecnología de retroiluminación con ahorro de batería extiende la duración de la batería en hasta tres horas.¹³

Pantallas **InfinityEdge** y con bordes angostos disponibles con opciones de ahorro de batería o ComfortView Plus incorporado.

La Latitude 9440 2 en 1 es la primera PC comercial del mundo con un **teclado sin entramado¹⁵** que incluye teclas más anchas y curvas para ofrecer una experiencia táctil ultrapremium.

Soluciones térmicas

avanzadas para que la PC se mantenga más fresca y silenciosa

Audio mejorado Experimente una calidad de audio mejorada para una colaboración y una productividad óptimas con cuatro parlantes opcionales.

Las PC comerciales **más seguras** de la industria.² Seguridad potente incorporada con Dell Safe ID, Dell SafeBIOS, chip TPM y ranura para candado opcionales.

Disponibilidad de **Intel vPro® con procesadores hasta Intel® Core™ i7 de 13.ª generación** y un **diseño Intel® Evo™** en las series 9000 y 7000

EPEAT Gold⁵, embalaje 100 % renovable o reciclable⁸ fácil de abrir que incluye opciones de embalaje de paquete múltiple más sustentables.



* Latitude 9440, 7340, 7440, 5340 y 3340 configurables como 2 en 1

LATITUDE

Diseño innovador

Latitude ofrece una variedad de diseños que se adaptan mejor a las necesidades de su fuerza laboral, lo que incluye una 2 en 1 9440 ultrapremium, diseños de magnesio ultraligero de 13" y el nuevo de 14" en un asombroso color River, y la nueva de 16" con aún más capacidad de productividad.



Enfriamiento óptimo

Las diversas innovaciones térmicas, incluidos los nuevos ventiladores dobles y la ventilación posterior, permiten que los procesadores Intel® Core™ de 13.ª generación más recientes maximicen su potencial y mantengan sus sistemas frescos.

Los usuarios pueden alcanzar el equilibrio perfecto entre rendimiento, enfriamiento y tiempo de ejecución de la batería con las tablas térmicas de Dell que el usuario puede seleccionar.

ComfortView Plus

ComfortView Plus incorporado opcional, una característica de hardware siempre activa que reduce la emisión de luz azul dañina y ofrece un color excelente.

Variedad de tamaños y factores de forma

Incorporación de dos laptops nuevas a la serie 7000 de Latitude: un diseño de magnesio ultraligero de 14" en un asombroso color River y un diseño de aluminio de 16" en color gris Titan.

Flexibilidad moderna

Una amplia variedad de puertos y recomendaciones de accesorios comprobados brinda soluciones flexibles de escritorio o portátiles.

Las opciones de laptop o 2 en 1 se ofrecen con el mismo número de modelo, lo que disminuye la complejidad de TI.

Sustentabilidad y durabilidad

Las PC Latitude continúan innovando con el uso de materiales sustentables, lo que incluye la expansión de materiales biológicos, fibra de carbono y materiales reciclados posconsumo en todo el portafolio. El nuevo aluminio reciclado de bajas emisiones de carbono en determinados productos¹² reduce la huella de carbono de los materiales.

Las PC Latitude también se diseñaron para brindar durabilidad y se sometieron satisfactoriamente a rigurosas pruebas MIL-STD 810H.

Opciones de diseño ultrapremium

Experimente lo mejor en cuanto a diseño con un chasis de aluminio mecanizado CNC, un panel táctil de colaboración con tecnología háptica y un teclado sin entramado (disponibles en la Latitude 9440 2 en 1).

FOLLETO DE LA FAMILIA

LATITUDE

Rendimiento y colaboración inteligentes

Los usuarios necesitan una tecnología segura y confiable para mantener su productividad donde sea que trabajen. Las PC Latitude están diseñadas con características de seguridad, colaboración y conectividad inigualables para que los usuarios puedan trabajar con confianza en cualquier lugar.

[Cámaras de alta calidad con Intelligent Privacy](#)

[Intelligent Audio para una colaboración clara](#)

[Opciones de conectividad inigualables](#)

[Rendimiento diseñado para las exigencias actuales que implica la ejecución de múltiples tareas](#)



Consulte información importante en la última página.

SUSTENTABILIDAD EN

DELL LATITUDE

Las laptops Dell Latitude están diseñadas teniendo en cuenta el medioambiente, y utilizamos materiales sustentables en nuestros productos y embalajes siempre que sea posible.



100 %

Las nuevas laptops Latitude se envían en embalaje fabricado con materiales 100 % reciclados o renovables, el cual es 100 % reciclable.¹ En determinados modelos de laptops Latitude, Dell también ofrece embalaje de paquete múltiple a fin de reducir la huella de carbono de transporte y de materiales.

Etiquetas ecológicas

Más de 50

Productos con registro EPEAT Gold



1.º

Las Latitude fueron las primeras PC Dell que se diseñaron con fibra de carbono recuperada y materiales de base biológica.³ La Latitude es la primera PC que se diseñó con aluminio de bajas emisiones de carbono⁴ mediante energía hidroeléctrica y contenido reciclado que reduce las emisiones de este material en un 90 % frente a la producción a base de carbón.

8.0

Todo con certificación ENERGY STAR 8.0



Hasta CINCO tipos

de materiales reciclados o renovables utilizados en los componentes de determinadas laptops Latitude.²

¹ El nuevo embalaje incluye hasta un 94,8 % de contenido reciclado y hasta un 64,4 % de contenido renovable en forma de fibras de papel renovables. La composición de los materiales varía según el producto y el tamaño. Se excluyen los artículos opcionales que se agregan al pedido y que vienen incluidos en la caja. Los materiales de embalaje de papel se pueden reciclar mediante el sistema de reciclaje local, en caso de haberlo. La bolsa del sistema está hecha de plástico reciclado y puede reciclarse junto con otros plásticos delgados.

² Información basada en análisis internos realizados en enero de 2023. La nueva serie Latitude 5000 utiliza cinco materiales sustentables: plásticos reciclados, fibra de carbono reciclada, cobre reciclado, materiales renovables y plásticos en riesgo de ingresar al océano. La nueva serie Latitude 9000 utiliza cinco tipos de materiales sustentables: plásticos reciclados, bioplásticos, cobre reciclado, plásticos en riesgo de ingresar al océano y aluminio de bajas emisiones de carbono. La nueva serie Latitude 7000 utiliza tres materiales sustentables: plásticos reciclados, bioplásticos y cobre reciclado.

³ Información basada en análisis internos, abril de 2022.

⁴ Información basada en análisis internos, marzo de 2023.

LATITUDE

Dell Optimizer

Nosotros lo hicimos inteligente. Usted lo hará suyo.

En un mundo en el que se trabaja desde cualquier lugar, no basta con potenciar las PC comerciales más inteligentes en su clase*; gracias a Dell Optimizer, la inteligencia personalizada se extiende al resto del ecosistema de Dell.

Dell Optimizer le permite lograr lo que sea con inteligencia incorporada que aprende su forma de trabajar y se adapta a ella.



Potencie su trabajo cotidiano con un rendimiento personalizado que se extiende desde su Latitude hasta los dispositivos de su espacio de trabajo.



Un ecosistema inteligente

Disfrute de administración y emparejamiento sencillos de monitores y accesorios Dell mediante la **integración de Dell Display Manager y Dell Peripheral Manager**.



Colaboración a su alcance

Disponible en la Latitude 9440 2 en 1, escuche y sienta la retroalimentación personalizable cada vez que haga clic en el panel táctil o utilice los controles de conferencia cruciales de Zoom.



Mejor rendimiento de aplicaciones

ExpressResponse analiza la forma en que utiliza sus aplicaciones preferidas para mejorar su rendimiento.



Intelligent Privacy en cualquier lugar

Esta tecnología le permite texturizar la pantalla cuando se detecta un intruso y atenúa su PC cuando mira hacia otro lado. También activa la PC cuando usted se acerca y la bloquea cuando se aleja.



Conectividad inigualable

ExpressConnect* ofrece la primera conexión simultánea a múltiples redes del mundo** que lo conecta a la mejor red* disponible.

Con Dell Optimizer, la optimización y la recolección de datos forman parte de un proceso estricto que garantiza su seguridad y privacidad.



Audio de nivel superior

Intelligent Audio ofrece mejoras de audio y micrófono, ya que reduce el ruido de fondo mediante la cancelación de ruido neuronal y la tecnología Voice Quality Monitoring.



Más alimentación

ExpressCharge analiza sus hábitos de consumo de energía para mejorar la utilización de la batería de la PC y extiende los tiempos de ejecución cargando el sistema más rápido cuando necesita más alimentación.

Haga clic aquí para obtener más información sobre Dell Optimizer.

* Información basada en análisis de Dell, octubre de 2022. Dell Optimizer no está disponible en OptiPlex serie 3000, Latitude Chromebook Enterprise ni en dispositivos basados en Linux. Es posible que la disponibilidad y las características varíen según el modelo. Para obtener información más detallada, visite: <https://www.delltechnologies.com/asset/en-us/solutions/business-solutions/technical-support/dell-optimizer-features-availability-matrix.pdf.external>

** La conexión simultánea a múltiples redes (o agrupación basada en la conexión) es una característica de conectividad nueva de ExpressConnect. Envía y recibe simultáneamente tráfico de datos y video mediante dos o más conexiones con cable o inalámbricas. La conexión simultánea a múltiples redes funciona con redes inalámbricas o con cable. Para determinadas plataformas Dell, se requiere un adaptador USB Wi-Fi para conectar una segunda red Wi-Fi. Información basada en análisis internos de Dell, septiembre de 2021.

Las características de Dell Optimizer varían según el modelo de la PC y la plataforma. Consulte la [matriz de disponibilidad](#) para obtener más información.

LATITUDE

Hágase más resiliente a los ataques cibernéticos con Dell Trusted Devices.

Los ataques son inevitables. De hecho, el 69 % de las organizaciones informa un ataque cibernético debido a un recurso con acceso a Internet mal administrado en los últimos 12 meses.* Dell Technologies comprende que los desafíos de seguridad actuales implican administrar un panorama de amenazas en evolución con un entorno de trabajo moderno en mente. Con los dispositivos comerciales de Dell, detecte y rechace actividades maliciosas antes de que comprometan su sistema. Latitude, una de las PC comerciales más seguras de la industria**, ofrece capas de características de seguridad a fin de mantenerlo protegido y brindarle visibilidad de las amenazas para una acción rápida.

Proteja el trabajo en cualquier lugar con defensas de hardware y firmware diseñadas para nuestro mundo hiperdistribuido.



Manténgase protegido contra las amenazas en evolución

Nuestra exclusiva verificación de BIOS y firmware proporciona mayor seguridad que otras PC. Evalúe un BIOS dañado, repárelo y obtenga información valiosa que reduzca la exposición a amenazas futuras.



Detecte las bombas de tiempo

Indicators of Attack, una característica de alerta temprana ofrecida solo por Dell, busca amenazas basadas en el comportamiento antes de que puedan causar daños.



Detecte las manipulaciones del chasis

Detecte el acceso no autorizado, como la implantación de hardware o software malicioso, o el robo de datos o componentes dentro del chasis del sistema.



Proteja la información de identificación de los usuarios finales

SafelD, un chip de seguridad exclusivo con certificación FIPS nivel 3***, mantiene la información de identificación del usuario oculta del malware.



Siéntase seguro desde el primer arranque

Los rigurosos controles de la cadena de suministro de última generación reducen el riesgo de manipulación de los productos. Los complementos opcionales, como Secured Component Verification, exclusivo de Dell, proporcionan una garantía adicional de integridad del dispositivo.



Protección de los datos en todas partes

Manténgase protegido contra amenazas avanzadas con protecciones opcionales basadas en software de nuestro ecosistema compuesto por los mejores partners en su clase (CrowdStrike, VMware Carbon Black, Secureworks, Netskope y Absolute).

* Encuesta de ESG: Security Hygiene and Posture Management, enero de 2022

** Análisis internos de Dell, septiembre de 2022. No todas las características están disponibles en todas las PC. Para algunas características, se requiere una compra adicional

*** Nivel 2 para Latitude serie 3000.

EXPERIENCIAS ADAPTADAS Y BASADAS EN PERFILES

El futuro del trabajo

Las empresas que implementan el modelo de trabajo desde cualquier lugar ponen la experiencia del empleado en el centro de su éxito. En Dell Technologies, redefinimos nuestros perfiles de usuarios finales comerciales para responder a los estilos de trabajo y los puntos débiles particulares de una fuerza laboral móvil. Eliminamos las conjeturas que implicaba elegir las herramientas correctas para el trabajo con soluciones cuidadosamente seleccionadas que se ajustan a las necesidades de cada usuario final. Descubra hoy mismo las soluciones basadas en perfiles para su fuerza laboral.



Construye negocios y relaciones

Crea y ejecuta la visión estratégica. Permite el avance de las empresas desarrollando relaciones con partes interesadas externas y partners.



Conecta a las personas con los datos

Administra los planes y los datos para permitir el avance de los proyectos y optimizar los resultados. Permite el progreso mediante un equilibrio entre la colaboración y la protección del equipo.



Produce resultados mientras asume tareas

Se centra en la productividad para ofrecer los resultados deseados. Logra el éxito con un enfoque que se centra en la realización de tareas.



Se especializa en trabajos complejos o creativos

Genera un trabajo focalizado y realiza análisis detallados. Resuelve grandes desafíos de forma lógica y centrada en los detalles.

LATITUDE

9440 2 EN 1

Diseñada para ofrecer el máximo nivel de colaboración y conectividad en la industria⁶.

Estos dispositivos están diseñados para ejecutivos y líderes en constante movimiento que desean hacer crecer la empresa y buscan estilo y productividad sin concesiones.



Desarrolladores: Motivación

Están constantemente conectados a través de varios dispositivos en múltiples espacios de trabajo

....

Prosperan mediante una comunicación simplificada y eficaz

....

Requieren un alto grado de influencia que abarca distintos estilos de vida y dispositivos

Desarrolladores: Retos

Se enfrentan a retos a la hora de configurar dispositivos en los distintos espacios de trabajo y dispositivos

....

Necesitan colaborar y estar conectados sin importar dónde estén

....

Trabajan mejor en un espacio de trabajo ordenado y eficiente

....

Administran constantemente la conectividad y la alimentación



Latitude 9440 2 en 1

Soluciones recomendadas



LATITUDE

LAPTOP O 2 EN 1 7340 LAPTOP O 2 EN 1 7440 LAPTOP 7640

La serie 7000 ofrece una amplia variedad de características premium que proporcionan una experiencia de pantalla increíble, rendimiento inteligente y seguridad y privacidad incorporadas.

Estas laptops y 2 en 1 están diseñadas para gerentes y líderes de equipos que deben conectar equipos y necesitan un alto rendimiento con colaboración y conectividad sin inconvenientes para obtener versatilidad en el escritorio o en cualquier lugar.

Conectores: Motivación

Son rápidos para responder y son el centro de la comunicación
....

Realizan múltiples tareas con el doble de eficiencia
....

Ayudan a compartir información y a conectar a las personas

Conectores: Retos

Necesitan escuchar constantemente las reuniones
....

Tienen que encontrar un equilibrio entre las sesiones de trabajo virtual y las reuniones tradicionales en persona
....

Necesitan el doble de interoperabilidad para el acoplamiento y los periféricos



CONECTOR

El mayor uso de aplicaciones basadas en la productividad

19 % de la fuerza laboral

Latitude 7340 | 7440 | 7640

Soluciones recomendadas

68 % cuenta con varios espacios de trabajo



LATITUDE

LAPTOP O 2 EN 1 5340 LAPTOPS 5440 | 5540



La PC más pequeña y escalable en su clase.⁶

Estas laptops y 2 en 1 están diseñadas con versatilidad para aquellos que desean producir resultados y buscan a la eficiencia. Están diseñadas para aquellos en campos complejos y especializados que realizan trabajos detallados. Estos dispositivos ofrecen la mayor seguridad y un rendimiento escalable para garantizar la productividad en el escritorio, con la flexibilidad de trabajar en cualquier parte.

Productores: Motivación

Se enfocan en la eficiencia

....

Orientados a objetivos y centrados en el cliente

....

Se enfocan en el plazo de finalización como una medida del éxito

Productores: Retos

No pueden trabajar con dispositivos lentos y poco confiables

....

Retrasarán el trabajo enfocado hasta que haya una configuración ergonómica óptima

....

Les distraen los ruidos del entorno

....

Piensan que las reuniones sobre el estado se interponen en el trabajo "real"

....

Los productores constituyen casi la mitad de la fuerza laboral con representación en varias industrias

22 %

realiza un trabajo más independiente

52 %

trabaja desde una sola ubicación



Latitude 5340, 5440 y 5540

Soluciones recomendadas

LATITUDE

LAPTOP O 2 EN 1 3340 LAPTOPS 3440 | 3540

Estos dispositivos son ideales para profesionales, educadores y estudiantes orientados a las tareas con planes de estudios avanzados que se ven motivados a producir resultados y buscar la eficiencia. Ellos necesitan seguridad de nivel empresarial, inteligencia esencial y características de colaboración que los ayuden a mantenerse productivos.

Mantenga el equilibrio con características esenciales sin sacrificar la **seguridad de nivel empresarial** ni la productividad que lo faculta para trabajar desde cualquier lugar.

....

La Latitude serie 3000 **más sustentable** hasta ahora⁴², con procesadores **Intel® de 13.ª generación de la serie U** hasta Core™ i7 y una variedad de opciones de memoria. Los modelos 3440 y 3540 se rediseñaron con un color y una textura nuevos y modernos, así como con **un teclado y un panel táctil mejorados**, para ofrecer un mayor nivel de comodidad y tacto en los tres tamaños de pantalla.

Seleccione una pantalla de 13", 14" o 15", actualícese a la cámara IR FHD para obtener **videos más nítidos**, aproveche el obturador de privacidad mecánico para un **control de privacidad** adicional y experimente un rendimiento inalámbrico rápido con **Wi-Fi 6E**. Manténgase conectado en movimiento con opciones de **4G LTE** en los modelos 3440 y 3540.

Utilice dos redes a la vez con **ExpressConnect** y colabore mejor con la **cancelación de ruido neuronal**, que reduce su ruido de fondo y el de los demás participantes en la llamada.

Posibilite la colaboración en la 3340 2 en 1 gracias a su **bisagra de 360 grados, compatibilidad con el lápiz activo de Dell y cuatro modos de trabajo**: laptop, tienda, tableta y base.

Latitude 3340, 3440 y 3540

Soluciones recomendadas



Consulte información importante en la última página

1 Información basada en análisis de Dell, octubre de 2022. Dell Optimizer no está disponible en OptiPlex serie 3000, Latitude Chromebook Enterprise ni en dispositivos basados en Linux. Es posible que la disponibilidad y las características varíen según el modelo.

Para obtener más información, visite <https://www.delltechnologies.com/asset/en-us/solutions/business-solutions/technical-support/dell-optimizer-features-availability-matrix.pdf.external>

2 Información basada en análisis internos de Dell, septiembre de 2022. No todas las características están disponibles en todas las PC. Para algunas características, se requiere una compra adicional.

3 Banda ancha móvil sujeta a la suscripción de banda ancha y al área de cobertura del proveedor de servicio. Pueden aplicarse cargos adicionales.

5 Producto con registro EPEAT, según corresponda. El registro EPEAT varía según el país. Visite www.epeat.net para conocer el estado de registro por país.

6 Información basada en análisis de Dell, octubre de 2021.

7 La conexión simultánea a múltiples redes (o agrupación basada en la conexión) es una característica de conectividad nueva de ExpressConnect. Envía y recibe simultáneamente tráfico de datos y video mediante dos conexiones con cable o inalámbricas. Información basada en análisis de Dell. La transferencia de datos simultánea funciona con redes cableadas e inalámbricas. Para determinadas plataformas Dell, se requiere un adaptador USB Wi-Fi para conectar una segunda red Wi-Fi.

8 El nuevo embalaje incluye hasta un 94,8 % de contenido reciclado y hasta un 64,4 % de contenido renovable en forma de fibras de papel renovables. La composición de los materiales varía según el producto y el tamaño. Se excluyen los artículos opcionales que se agregan al pedido y que vienen incluidos en la caja. Los materiales de embalaje de papel se pueden reciclar mediante el sistema de reciclaje local, en caso de haberlo. La bolsa del sistema está hecha de plástico reciclado y puede reciclarse junto con otros plásticos delgados.*

9 Información basada en análisis de Dell, octubre de 2022.

10 Información basada en pruebas internas de Dell, octubre de 2022. Aplicable solo a PC con Windows.

11 Wi-Fi 6E requiere el sistema operativo Windows 11 y un enrutador compatible. El enrutador se compra por separado. Conectividad Wi-Fi 6E disponible únicamente en ubicaciones determinadas. Para obtener información sobre la disponibilidad, consulte a su proveedor de servicio.

12 La Latitude 9440 está hecha con un 75 % de aluminio reciclado generado con bajas emisiones de carbono en el chasis.

13 Información basada en pruebas internas, marzo de 2023. La extensión de la duración de batería se calculó según las pruebas MobileMark18. Configuración probada: Latitude 9440, Core i7-1365U, 32 GB, 512 GB, pantalla GHD+ con funcionalidad táctil

14 Información basada en análisis internos de Dell, enero de 2023

15 Información basada en análisis internos de Dell de datos disponibles públicamente, septiembre de 2022.

